

## Regla no. 6: COMPARTIR CONOCIMIENTOS

Finalmente, después de todos estos comentarios negativos, dediquémonos a los consejos positivos. La fortaleza del ciberespacio está en la cantidad de gente que lo usa. La razón por la que hacer preguntas en línea da resultado se debe a la cantidad de personas con conocimientos que las leen. Y si solamente algunos de ellos ofrecen respuestas inteligentes, la suma total del conocimiento mundial aumenta. El Internet mismo se inició y creció porque algunos científicos querían compartir información. Gradualmente, el resto de nosotros la pudo acceder también.

Entonces, a pesar de todos los “no haga” que ha encontrado en este escrito, usted tiene algo que ofrecer. No tenga temor de compartir con otros lo que usted sabe. Es una buena idea compartir con otros las respuestas que obtiene a las preguntas que haga por éste medio. Cuando las tenga en su mano, haga un resumen de lo más importante y hágalo público para el grupo de discusión. De ésa manera todos se van a beneficiar del conocimiento de los expertos que se tomaron el tiempo de comunicarse con usted. Si usted es uno de esos expertos, es mucho lo que puede aportar. Compartir sus conocimientos es satisfactorio.

Ha sido una tradición de la Red y convierte el mundo en un sitio mejor.

Tomado de:

UAEH. (Sin fecha). Las diez reglas básicas de Netiqueta. En curso de inducción al Sistema de Universidad Virtual Unidad 3. Recuperado de [http://cvonline.uaeh.edu.mx/Cursos/TecEduc/inducPOS/Unidad\\_3/34c\\_Netiquetas.pdf](http://cvonline.uaeh.edu.mx/Cursos/TecEduc/inducPOS/Unidad_3/34c_Netiquetas.pdf)